



## Visite du Festival de la Bande Dessinée

publié le 27/01/2023

**Jeudi 26 janvier**, 40 élèves du collège, tous niveaux confondus, ont eu l'occasion de partir toute une journée à Angoulême pour visiter le **Festival International de la Bande Dessinée**, le plus important festival de ce type en Europe.

Les élèves du **club Manga** étaient prioritaires, auxquels sont venus s'ajouter quelques lecteurs assidus qui ont profité des dernières places libres...

Les élèves, accompagnés par Mme Griffoulière, M. Bruneteau, M. Sanchez et Mme Roger, sont partis en car à 8h. La journée, bien que (très) froide et fatigante (11 500 pas quand même !) a fait plaisir à toutes et à tous. L' exposition RYŌICHI Ikegami, À CORPS PERDUS nous a beaucoup plu avec de nombreux dessins originaux et un vrai talent pour le dessin des portraits et les corps quels qu'ils soient.

Le Monde des Bulles a tenu ses promesses : de nombreux éditeurs et auteurs présents, plein de cadeaux dont les élèves ont bien profité. Manga City enfin, le graal pour nos élèves passionnés de manga, avant de rentrer à Rochefort des étoiles, ou plutôt des bulles, plein les yeux...

### Portfolio

